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 Cet exercice 2020 a été marqué par la pandémie de COVID. Dès la mi-mars les règles sanitaires et 
particulièrement les deux épisodes de confinement ont profondément affecté le fonctionnement de 
l'association. Le Conseil d' Administration et le bureau ont été confrontés à une réglementation qui a rendu 
difficile, voire impossible la tenue de réunions (déplacements limités ou interdits, salles indisponibles, 
règles sanitaires contraignantes, etc.). Seuls des contacts téléphoniques ou informatiques ont permis de 
maintenir un fonctionnement à minima de l'association  et le suivi des actions en cours. Au plan 
international, toute relation avec nos partenaires sénégalais est devenue impossible, les projets en 
instance ont dû être annulés ou reportés, les déplacements supprimés. Toutes les communications et les 
échanges indispensables à une vie associative normale sont  devenus difficiles et le sont restés tout au long 
de l'année. 
 Malgré toutes ces difficultés, les membres du bureau et du Conseil d' Administration ont réussi à 
assurer le fonctionnement indispensable et à éviter un blocage total. 
 L'A. G. 2019 qui aurait dû se tenir à la fin du premier trimestre, a été repoussée ; le bureau a 
finalement pris la décision de tenir cette A.G. hors la présence des adhérents, au cours du mois de 
septembre 2020. Les votes et l'élection du C.A. ont eu lieu par correspondance entre le 15/09 et le 22/10 
dans des conditions satisfaisantes. Les difficultés liées à la pandémie ne doivent cependant pas masquer 
que l'association est toujours confrontée à  des problèmes de renouvellement de ses militants bénévoles 
et un vieillissement de ses adhérents. 
 L'année 2020 se termine dans un contexte sanitaire préoccupant. Un nouveau confinement est 
intervenu du 29/10 au 01/12. 
L'action ART THERAPIE a pu se poursuivre, mais la plupart des autres actions en partenariat avec la P.J.J., 
ont été reportées en 2021. Le Comité de pilotage, prévu fin novembre a été annulé. Seule une conférence 
téléphonique avec la direction territoriale a pu se tenir le 03  décembre pour préparer la poursuite de 
l'action Art thérapie en 2021. Le président et le trésorier y ont participé. 
 Enfin, il faut noter que nous avons constaté dans notre local de l'avenue Marcel CACHIN à ALES la 
présence inquiétante de termites. Nous avons prévenu le propriétaire qui doit intervenir pour solutionner 
ce problème qui peut avoir des conséquences importantes à l'avenir. 
 
Je voudrais terminer en évoquant la mémoire de notre camarade Claude PEREZ, décédé le 15 janvier 2020, 
des suites d'une longue maladie. Claude avait été parmi les premiers à participer aux voyages solidaires en 
Casamance. Il était un adhérent fidèle de l'APPEL dont il partageait sans réserves les engagements et les 
actions. Il a été un compagnon fidèle, généreux et bienveillant que nous n'oublierons pas. 

 







 

 

 

 

L'année 2020 a été déjà une année particulaire sur le plan comptable  et cela s'est traduit par  un déficit de 

820€92, 

 

Les faits marquants de cette année sont la poursuite de notre collaboration avec la Protection Judiciaire de la 

Jeunesse et surtout l'annulation de notre voyage au Sénégal. 

 

De fait, ce déficit est en partie dû au covid qui a perturbé la mise en œuvre de nos activités habituelles, en 

particulier celles qui nous permettaient d'avoir de meilleures recettes, 

 

Le bilan fait donc apparaître : 

 

Pour nos recettes 

• un financement de la Protection Judiciaire pour ART THERAPIE 

• des recettes liées aux adhésions et aux dons 

• un bénéfice de notre dernier « repas » festif 

 

Pour les dépenses 

• paiement des fournitures pour les bibliothèques (foyer et stemo), reliquat du budget 2019 

• paiement pour la prévention routière (utilisation de la voiture tournante) sur nos fonds propres 

• dons aux jeunes en difficulté 

• frais fixes en augmentation 

 

Par ailleurs nous avons encore payé pour cette année une prestation pour l'établissement des pièces 

comptables pour l'exercice 2019. En 2020, nous serons autonome grâce au logiciel « assoconnect », une 

économie de 500€00, 

 

Cependant, nous avons aussi enregistré une baisse des dons à l'Association. 

 

Enfin, nous avons abondé un don pour le GIE « JARDIN DES FEMMES », sur des crédits anciens, à 

Djilacoune en accord avec M TESSIER 

 

En conclusion, une année 2020 particulière, L'activité de l'APPEL s'est fortement réduite, Nous avons voulu 

une gestion rigoureuse sans oublier notre vocation  et le maintien de nos objectifs, Le déficit de cette année 

ne peut  être considéré comme structurel ,Les finances de l’APPEL demeure saine. 

 

Fait le 20/11/2021 

 

 

Le trésorier : J. Goulpié. 

 



 

Difficultés de fonctionnement de l’association avec les services de la Protection Judiciaire de la Jeunesse.  

Les dossiers CERFA, rendus en préfecture ne sont pas toujours initiés directement par l’Appel et de ce fait 

le versement des subventions peut devenir problématique. 

Le décalage entre le démarrage des actions et la mise à disposition des subventions, le fonctionnement des 

financeurs en année civile ou en année scolaire, ne simplifient pas la tâche de notre trésorier pour restituer 

les comptes de l’association. 

Une rencontre  des différents acteurs d’une action doit être initiée  lors du montage du projet. Elle 

permettrait l’élaboration d’une convention définissant  la responsabilité de chaque partenaire, ainsi que la 

finalisation du dossier de demande de subvention. 

La question de la responsabilité civile de l’Appel lors du déroulement des actions restent encore à travailler 

et à définir. 

Suite à un important problème de termites dans notre local d’Alès, nous avons déménagé, nous louons 

actuellement un box et sommes à la recherche d’une solution d’avenir. Des contacts seront pris avec la 

mairie d’Alès ainsi qu’avec notre conseiller départemental sur Nîmes. 

 

Rémi BONATO, coordonnateur des actions en Casamance fait le point des actions. 

La bibliothèque est fermée depuis 4ans, depuis le décès de la bibliothécaire. C’est une demande de la 

population que de la  remettre en route. Un partenariat financier entre notre association et la mairie de 

Clafountine  pourrait s’étudier. 

Concernant la maternité, le prochain voyage devrait nous permettre de réaliser les finitions (joints du 
carrelage). 
Une réflexion autour du problème de l’eau potable sur l’île doit être menée afin d’améliorer le quotidien 
des habitants. 
Une association culturelle d’Alès pourrait nous apporter un soutien en faisant don de leur vente  d’objets à 
l’association. 
La possibilité d’avoir quelques mètres cubes dans un container avec un commerçant de Beaucaire qui 
exporte vers le Sénégal est peut être possible. Des renseignements doivent être pris auprès de cette 
personne afin d’envisager l’éventualité d’un tel transport. 
 

 : 
 

A la suite de ces présentations à l’assemblée : 
● Le rapport moral est approuvé à l’unanimité des membres présents et représentés. 
● Le rapport financier est approuvé à l’unanimité des membres présents et représentés. 
● L’assemblée donne quitus aux administrateurs. 
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Fin de cette Assemblée Générale à 16h30. 
 
  
        Le secrétariat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


